
DER BUNDESMINISTER 
FüR UNTERRICHT UND KUNST 

Zl. o10.348-Parl./72 Wien, aM 10.Jänner 1972 

An die 

Kanzlei des Präsidenten 
des Nationalrates 

Parlament 
1010 H i e n 

Die schriftliche parlaMentarische 

Anfrage Nr.948/J-NR/72, die die Abgeordneten 

Dr.Frauscher und Genossen am 23.November 1972 an mich 

richteten, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

ad 1): Die Ausschreibung der Bau

meisterarbeiten konnte erst Mitte November erfolgen, 

da ein Antrag des Amtes der Salzburger Landesre

gierung auf Teilaufstockung des Neubauvorhabens noch 

geprUft werden mußte. Dieße Aufstockung wurde mit 

RUcksicht auf die daraus resultierenden SChwierigkeiten 

hinsichtlich der Neufestlegung der Raumwidmungen ent

sprechend dem Funk~ionsklassensystem, auf die ver-

häl tnismäß:ig hohen Kosten und den Termindruck vom 

Land Salzburg wieder zurUckgezogen. 

ad 2): Mit dem Bau wird aller Vor

aussicht nach im FrUhjahr 1973 begonnen werden. 

ad ~): Der Neubau wird im Jahre 1973 nicht 

nur begonnen, sondern es ist auch dafür gesorgt, daß 

die notwendigen Mittel zur FortfUhrung diese Neubaues 

zur VerfUgung stehen. 
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